

Maschteich wird entschlammt

Im Maschpark haben heute (26. September) vorbereitende Arbeiten für die Entschlammung des Teichs begonnen. Mittels Absauganlage und Bagger lässt der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün ab der kommenden Woche (4. Oktober) das Gewässer von Ablagerungen befreien, die insbesondere durch Laub sowie Vogel- und Fischkot entstanden sind. Dieser Bodensatz trübt das Wasser in dem etwas mehr als einen Meter tiefen Teich und verringert den Sauerstoffgehalt zum Nachteil von Pflanzen und Fischen (Hechte, Rotfedern und andere). Im Rahmen der Arbeiten wird die Seerosenfläche im Südwesten des Teichs zurückgeschnitten. Die Kosten für die Entschlammung einschließlich aller begleitenden Arbeiten und Wiederherstellungsmaßnahmen (Wege, Rasenfläche und Uferbereiche) betragen rund 450.000 Euro.

Die große Wiese südlich des Teichs (gegenüber dem Rathaus) wird derzeit als Baustelle eingerichtet und zu diesem Zweck mit einem Vlies und einer Schotterschicht (30 bis 40 Zentimeter) bedeckt. Die Wiese sowie der daran entlangführende Weg werden während der gesamten Arbeiten gesperrt, weil Lastwagen und Maschinen den entnommenen Schlamm über diese Trasse und weiter über die Culemannstraße abtransportieren und entsorgen. Voraussichtlich vor Weihnachten sollen die Arbeiten abgeschlossen werden.